



有田川町合併 10 周年記念、魅力再発見観光プロジェクト事業として行われた「Sweet 10 Aridagawa 2015」。2月7日(日)、このプロジェクトのファイナルイベントが行われました。

重要文化的景観に指定されている三田・清水地域を、クイズに答えながら歩くウォークラリー大会には 110 人が参加。「笠松左太夫って何を広めたひとやったっけ!?!」「こんなところ、町内にあったんやなあ」など、参加者は各々、魅力を再発見しながら約 5km のコースを歩きました。

魅力再発見！ウォークラリー大会

SWEET 10 ARIDAGAWA 2015 THE FINAL

あらぎ島 HANABI テラス

昨年 12 月に点灯式が行われ、LED ライトで色づいたあらぎ島での花火 1000 発! しみず温泉阿^{あてがわ}氏河太鼓の演奏終了とともに、打ちあがりしました。澄んだ空気の中、目の前で打ち上げられる花火に訪れた約 2000 人の歓声が響きました。

“Sweet10 Aridagawa 2015” special exhibition in ALEC

有田川町合併 10 周年を記念して、今年度一年を通して実施したイベント「有田川町魅力再発見観光プロジェクト事業 “Sweet10 Aridagawa 2015”」は、町民を始めとする多くの方々にご協力くださり、また、多くのみなさまにお越しくださり、誠にありがとうございました。

さてこのたび、有田川町地域交流センター ALEC において、Sweet10 のイベント模様をおさめた写真や、Sweet10 で生まれた作品を一同に展示する特別展を開催することになりました。ぜひこの機会に、Sweet10 をふり返ってみませんか?

- 期間：3月1日(火)～21日(月・振休)
※7日・14日休館
- 時間：地域交流センター ALEC 開館時間
- 場所：有田川町地域交流センター ALEC(アレック)
(担当課：金屋庁舎・商工観光課)

